



Consejo de Ministros

Autorizada la construcción de la interconexión del Canal del Bajo Guadalquivir y el embalse de Torre del Águila, en Utrera (Sevilla)

- La inversión prevista para la realización de las obras es de más de 28 millones de euros

28 jul. 06.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la celebración del contrato de las obras de construcción de la interconexión del Canal del Bajo Guadalquivir y el embalse de Torre del Águila, en Utrera (Sevilla).

El presupuesto de estas obras es de 28.757.016 euros y su plazo de ejecución de 34 meses. Dichas obras serán financiadas por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.

Para paliar los problemas existentes en la zona regable del Salado de Morón se propone la conexión del embalse de Torre del Águila con el Canal del Bajo Guadalquivir, con lo que se consigue subsanar el déficit existente, al disponer de dos fuentes de suministro de agua, y mejorar la calidad de la misma.

Las obras consisten fundamentalmente en las siguientes actuaciones:

- Construcción de una estación de bombeo junto al Canal del Bajo Guadalquivir para elevar el agua al embalse de Torre del Águila.
- Instalación de la tubería de interconexión, de unos 13 kilómetros de longitud, entre el Canal y el embalse.
- Construcción de una estación de bombeo a pié de presa para impulsar agua al Canal en caso de bajo nivel en el embalse.
- Instalación de la tubería de conexión entre la anterior estación de bombeo y la presa de Torre del Águila.